



# Secretario de Gobernación no ve conflicto de interés para que cercanos a Morena presidan al INE



El secretario de **Gobernación**, **Adán Augusto López Hernández**, se reunió este 14 de marzo con líderes parlamentarios en la **Cámara de Diputados**, donde aseguró no existe impedimento para que personas cercanas a su partido, **Morena**, se conviertan en consejeros del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, incluyendo a la presidencia de este órgano autónomo.

López Hernández consideró que, si los aspirantes cumplen con los requisitos legales y constitucionales, estos pueden ocupar los cargos de dirección del INE aun cuando tengan algún grado de relación con el partido fundado por el **presidente Andrés Manuel López Obrador**.

“Mantenemos un diálogo permanente, especialmente con el coordinador de Morena, Ignacio Mier, y presidente de la **Junta de Coordinación Política**, pero somos respetuosos de las decisiones que tomen”, dijo el aspirante presidencial.